



004310

Motion No. 32

déposée par Grégory Gunzinger

Groupe UDC Haute-Sorne

Déplacement de la statue de Steve Guerdat

A l'attention du Conseil communal et du Conseil général

Mesdames, Messieurs,

Le mercredi 8 août 2012, Steve Guerdat et son inoubliable *Nino des Buissonnets* devenaient champions olympiques à Londres.

Cela fera 10 ans dans quelques mois, et le groupe UDC souhaite marquer cette journée d'une pierre blanche, même de nombreuses fêtes et manifestations ont déjà été organisées pour fêter cet événement.

En juillet 2015, une statue rappelant ce 8 août inoubliable était inaugurée en grande pompe et installée au centre du village, endroit jugé idéal à l'époque.

L'idée de l'emplacement était louable, mais aujourd'hui, beaucoup de choses ont changé.

Le restaurant du « Cheval-Blanc » qui à l'époque symbolisait la plus noble conquête de l'homme n'existe plus, et les alentours de la statue sont plus souvent utilisés comme dépôt de containers et poubelles plutôt que de rappeler une œuvre saluant un titre de champion olympique.

Pour ces raisons, le groupe UDC vous demande aujourd'hui de prendre contact avec le Service des infrastructures cantonales afin de pouvoir déplacer cette statue sur le rond-point situé au Nord du Centre Coop, direction autoroute.

Si notre canton n'est probablement pas en tête des décorations de ronds-points, nous osons imaginer que cette initiative ravira les autorités responsables, et la statue de l'artiste André Voirol sera visible par des milliers de voitures qui traversent notre Commune chaque jour.

Merci de votre attention.

Glovelier, le 7 mars 2022

Pour le groupe UDC, Grégory Gunzinger